

## ABSTRAK

Astri Indah Moqori, 2024, *Nilai-nilai Pendidikan Karakter Pada Film Di Channel Youtube Mata Pena*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN). Pembimbing: Albaburrahim, M.Pd.

**Kata Kunci :** Nilai, Pendidikan, Karakter

Nilai pendidikan karakter adalah nilai-nilai yang menjadi patokan dalam upaya penanaman dan pengembangan karakter dalam diri seseorang baik itu dalam ranah pemikiran, sikap, maupun perilaku. Melalui penelitian ini terdapat tiga fokus penelitian yang menjadi pokok pembahasan, yaitu bentuk nilai-nilai pendidikan karakter pada film di channel Youtube *Mata Pena*, makna nilai-nilai pendidikan karakter pada film di channel Youtube *Mata Pena*, dan relevansi nilai-nilai pendidikan karakter pada film di channel Youtube *Mata Pena*. Pemilihan film di channel Youtube *Mata Pena* sebagai bahan penelitian karena banyak ditemukan nilai-nilai pendidikan karakter yang bersifat membangun dan mendidik serta menghibur penonton dari semua kalangan masyarakat.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data yang digunakan terdiri dari dua macam yakni sumber data primer yang berupa film *Mata Pena* yang telah diunduh dan ditonton di channel Youtube dan sumber data sekunder berupa buku, artikel, skripsi, dan jurnal yang relevan dengan penelitian ini. Teknik pengumpulan data yaitu menggunakan teknik dokumentasi, teknik observasi, dan teknik wawancara. Pengecekan keabsahan data pada penelitian ini dilakukan dengan meningkatkan ketekunan pengamatan dan menggunakan bahan referensi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama*, ditemukan empat macam bentuk nilai-nilai pendidikan karakter yaitu: jujur, cerdas, tangguh, dan peduli. *Kedua*, makna nilai-nilai pendidikan karakter diantaranya, jujur adalah ungkapan hati nurani (pikiran) yang sesuai dengan kenyataan. Jujur dapat diartikan mengakui fakta apa adanya, keseimbangan dalam pikiran; cerdas adalah kemampuan seseorang untuk memecahkan masalah yang dihadapi terutama masalah yang menuntut kemampuan dalam berpikir; tangguh merupakan kemampuan seseorang yang menganggap sesuatu yang terjadi dari segi positifnya dan percaya skenario Tuhan yang terbaik dan tidak akan meleset sedikitpun; dan peduli ialah sikap memerhatikan dan bertindak proaktif terhadap kondisi atau keadaan disekitar yang merupakan bentuk jiwa sosial dan senang membantu. *Ketiga*, terdapat relevansi nilai-nilai pendidikan karakter dalam film di channel Youtube *Mata Pena* dengan nilai-nilai pendidikan karakter menurut Kemendikbud yang membuktikan bahwa film *Mata Pena* layak untuk dijadikan bahan belajar dan pedoman hidup di era modern.

